

Kondisi Memprihatinkan, Satgas Yonif 143/TWEJ Langsung Renovasi Sekolah di Tapal Batas RI-PNG

Ahmad Rohanda - INFORMAN.ID

May 10, 2023 - 09:15



KEEROM - Kehadiran Satgas Yonif 143/TWEJ ke tanah Papua disamping untuk menjaga perbatasan RI dan mengawal kedaulatan negara, juga menunjukkan eksistensinya dalam membantu dan memberikan solusi disegala bidang demi kemajuan masyarakat Papua.

Dengan gencar Satgas Yonif 143/TWEJ membantu pemerintah memberikan berbagai bantuan untuk memajukan dunia pendidikan diantaranya membentuk karakter guna menanamkan nasionalisme, patriotisme dan kedisiplinan, memberikan bantuan buku, perlengkapan olahraga dan lainya guna memajukan sumber daya manusia untuk dapat bersaing di era digital saat ini.

Seperti halnya yang dilakukan oleh para Prajurit TNI Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Ubrub yang melaksanakan renovasi bangunan sekolah SD YPKK Ubrub di Kampung Umuaf, Distrik Web, Kab. Keerom, Papua, Selasa (9/05/2023).

Demikian disampaikan Dansatgas Yonif 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor, S. Hub.Int. dalam keterangannya.

"Melihat kondisi bangunan sekolah yang memprihatinkan menggugah Satgas untuk membantu merenovasi bangunan tersebut agar para siswa dapat belajar dengan nyaman dan aman," ungkapnya.

"Proses pengerjaan bangunan ini dilaksanakan gotong royong antara personel Satgas dengan masyarakat yang menggunakan anggaran bantuan dari Komando Atas dalam hal ini Mabes TNI," tambahnya.



Renovasi bangunan sekolah yang dipimpin langsung oleh Dankipur II Satgas Yonif 143/TWEJ Lettu Inf M. Supriyono ini merupakan wujud komitmen Satgas untuk memberikan yang terbaik kepada masyarakat di wilayah penugasan dan membantu pemerintah memajukan pendidikan sebagaimana tercantum dalam pembukaan UUD 1945 yaitu mencerdaskan kehidupan bangsa dengan menyiapkan sarana dan prasarana pendidikan yang memadai.

"Dengan direnovasinya bangunan sekolah ini, kami berharap kegiatan proses

belajar mengajar dapat berjalan dengan lancar. Siswa dapat belajar dengan tenang, nyaman dan semangat guna meraih cita-cita," jelas Dansatgas.

Sementara itu, Kepala Sekolah SD YPKK Ubrub bapak Didimus Tuu, S.Pd., mengucapkan terimakasih atas bantuan yang diberikan Satgas Yonif 143/TWEJ dengan merenovasi bangunan sekolah SD YPKK Ubrub, pihaknya mengakui bahwa kondisi beberapa gedung sekolah cukup memperhatikan sehingga menimbulkan kekhawatiran menyangkut keselamatan siswa saat belajar di kelas.

"Kami mengucapkan terimakasih kepada bapak TNI Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah membantu merenovasi bangunan sekolah ini, apa yang bapak berikan merupakan anugerah Tuhan untuk sekolah kami. Semoga dari tempat ini akan muncul generasi bangsa yang hebat untuk melanjutkan cita-cita bangsa Indonesia yang kita cintai bersama," ucapnya. (*)